

24Jam

Kapolresta Mataram Hadiri Kunker Menteri ATR/BPN di Mataram Sekaligus Pimpin Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jan 25, 2024 - 17:21



Mataram NTB - Dalam rangka kunjungan kerja Menteri ATR/BPN Marsekal TNI (Purn) Dr. (H.C.) Hadi Tjahjanto S.I.P. di Kota Mataram, Polresta Mataram melakukan Pengamanan dengan melibatkan 160 personel Polresta Mataram dan Polsek Jajaran, Kamis (25/01/2024).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., selaku yang memimpin Pengamanan didampingi KabagOps Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Karthiawan SH., juga turut serta bersama Forkopimda Kota Mataram mendampingi Rombongan Menteri pada kunjungan di Kota Mataram.

Di sela-sela kegiatan, Kapolresta Mataram dan KabagOps Polresta Mataram kepada media ini mengatakan bahwa untuk memastikan kegiatan tersebut

berjalan dengan baik dan lancar serta mengantisipasi timbulnya gangguan, maka Polresta Mataram melakukan Pengamanan dengan menerjunkan sejumlah personil.

“Pengamanan para pejabat atau petinggi negara itu sudah diatur dalam peraturan sehingga SOP nya sudah jelas, kita tinggal menjalankan tugas ini sesuai SOP saja,”ucap Kapolresta Mataram yang saat itu didampingi KabagOps Polresta Mataram.

Pola pengamanan yang dilakukan mulai dari pengawalan, pengaturan lalu lintas hingga penjagaan di beberapa persimpangan yang dilalui rombongan Kementerian. Begitu pula pengamanan di lokasi kegiatan yang dikunjungi Oleh Menteri seperti di Lingkungan Pesongoran Kelurahan Pagutan barat, Kecamatan Mataram Dan Kantor BPN Kota Mataram juga penempatan personil pengamanan dilakukan.

“Semua fungsi yang ada di Polresta Mataram kita libatkan dalam pengaman kunjungan kerja pejabat negara seperti ini. Hal ini untuk mengantisipasi munculnya gangguan keamanan. Oleh karenanya semua fungsi dilibatkan seperti lalu lintas, Reskrim, narkoba, Binmas terlebih Samapta,”jelasnya.

Ia sangat berterima kasih kepada masyarakat Kota Mataram yang sudah turut serta menjaga kondusifitas Kota Mataram terlebih yang turut serta membantu dalam pengamanan Kunjungan kerja Menteri ATR/BPN di wilayah Kota Mataram.
(Adb)